



Communiqué

Strasbourg, le 27 janvier 2020

Temps fort : construire des communautés inclusives

Le samedi 15 février à 14h30 au foyer Lecocq (1 rue Munch, dans la cour de l'église Saint-Guillaume de Strasbourg / tram Gallia), la paroisse Saint-Guillaume de Strasbourg propose dans le cadre de son thème annuel « Construire » une rencontre autour de la thématique « Construire des communautés inclusives : approche interreligieuse ».

Fier de son appel inclusif, l'Antenne inclusive de Saint-Guillaume a fait appel à deux personnes-ressources dans le paysage religieux contemporain. Jean-Michel Dunand, prier de Communion Béthanie, viendra partager son expérience, dont la vocation est de prier avec et pour les personnes LGBTI. Eva Janadin, imame de la Mosquée Simorgh, décrira les débuts de cette jeune structure progressiste, féministe et inclusive.

Ce temps de partage d'expériences sera ouvert par un conte proposé par Rachid Megharfi et se conclura, à l'église, par une pause musicale à 17h30, avec Yuki Mizutani, organiste et Laura Phelut, mezzo-soprano. Ce récital d'une demi-heure avec des œuvres de Pachelbel, Bach, Buxtehude et Schütz introduira le culte inclusif à 18h.

C'est Pélicanto, accompagné par les chœurs LGBTI de Bruxelles et de Lyon, qui placera le point d'orgue à cette journée avec un concert qui aura lieu à 20h30 en l'église Saint-Guillaume.

L'entrée aux différentes manifestations est libre. Des plateaux permettront de contribuer aux frais.

Inscriptions et renseignements à la rencontre avec Jean-Michel Dunand et Eva Janadin auprès de Joan Charras-Sancho : joancharrassancho@gmail.com / 06 26 02 03 18.

Contact : pasteur Christophe Kocher, 06 81 93 43 81